

Ruta del Agua, domingo 26 de abril de 2015

Una excursión estupenda que recomendamos a todos aquellos a los que les gusta pasar un día en la naturaleza.

Onda tiene rincones interesantísimo y está muy cerca de Castellón, así es que decidimos explorar este itinerario nuevo para nosotros, en el que nos acompañaron y guiaron los monitores de la empresa Sargantana, que francamente, no lo pudieron hacer mejor.

El recorrido fácil y variado, entre muchos pinares, gustó a todos.

Nos encantó la iniciativa del Ayuntamiento de Onda para promocionar su ciudad, dando a conocer parajes tranquilos y estupendos.



